



Bitburg, den 27.09.2018

Pressemitteilung

Startschuss für den Bikepark Pronsfeld

ADD Trier bewilligt rund 19.000 Euro

Eifelkreis. Lebendige Dörfer sind der Motor für eine nachhaltige Regionalentwicklung, da sie einerseits Identifikationspunkte der Bewohner darstellen und andererseits zum Entscheidungskriterium für die Bleibeorientierung werden. Zur Gestaltung lebendiger Dörfer gehört es deshalb, sie für alle Generationen attraktiv zu erhalten und weiterzuentwickeln. Hierzu gehört auch die attraktive Gestaltung öffentlicher Räume.

Die rd. 900 einwohnerzählende Ortsgemeinde Pronsfeld hat mit dem Projekt „Bikepark“ einen innovativen Weg in diese Richtung beschritten, indem sie ein sportlich ausgerichtetes Naherholungsangebot schafft, das für alle Altersgruppen offensteht. Aufgrund der strategisch günstigen Wahl des Standortes des Bikeparks am grenzüberschreitenden Eifel-Ardennen-Radweg und in unmittelbarer Nähe zum Wohnmobilstellplatz und dem Eisenbahn-Freilichtmuseum öffnet sie dieses Angebot für die Region.

Mit dem Eingang der Bewilligung in Höhe von rund 19.000 Euro wurde der Startschuss für den Bikepark in Pronsfeld gegeben. Wenn die Arbeiten nach Plan laufen, kann im kommenden Jahr kräftig in die Pedale getreten werden.